

DILEMAS DE LA INNOVACIÓN EN MÉXICO

DINÁMICAS SECTORIALES, TERRITORIALES E INSTITUCIONALES

El libro que aquí se presenta nos pone al tanto de los hallazgos en el tema del escalamiento en las empresas y en las políticas de fomento al desarrollo productivo, y en particular en la innovación. En el estudio de los procesos de articulación convergen dos corrientes teóricas, la que analiza las empresas como nodo principal y la que analiza las políticas públicas de fomento a la innovación. Esta obra, estructurada en once capítulos, está conformada por 18 autores de 12 instituciones. *Dilemas de la innovación en México: dinámicas sectoriales, territoriales e institucionales* es un libro conmemorativo de los 30 años de vida de El Colegio de la Frontera Norte, en el que ofrecemos al lector una serie de trabajos que esperamos coadyuven a comprender elementos particulares de las políticas, dinámicas institucionales y dilemas que generan en nuestro país tanto el comportamiento de las empresas como el desarrollo de las políticas públicas en materia de innovación. Esta obra es resultado de una alianza estratégica que se inició a principios de 2011 entre investigadores de El Colef y de la Red Temática Complejidad, Ciencia y Sociedad, y que se mantiene trabajando en forma intensiva.



DILEMAS DE LA INNOVACIÓN EN MÉXICO

DINÁMICAS SECTORIALES, TERRITORIALES E INSTITUCIONALES

JORGE CARRILLO
ALFREDO HUALDE
DANIEL VILLAVICENCIO
(Coordinadores)



DILEMAS DE LA INNOVACIÓN EN MÉXICO

DINÁMICAS SECTORIALES, TERRITORIALES E INSTITUCIONALES



JORGE CARRILLO
ALFREDO HUALDE
DANIEL VILLAVICENCIO

(Coordinadores)



Jorge Carrillo.

Doctor en sociología por El Colegio de México. Actualmente es director del Departamento de Estudios Sociales de El Colegio de la Frontera Norte. Miembro nivel III del Sistema Nacional de Investigadores. Ha coordinado 16 publicaciones y es autor de ocho libros, 82 capítulos de libro y más de 70 artículos de revistas especializadas.

<http://colef.net/ApWp-JCarrillo/presentacion>



Alfredo Hualde.

Doctor en estudios latinoamericanos por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM. Es el actual secretario general de El Colegio de la Frontera Norte. Miembro nivel III del Sistema Nacional de Investigadores. Sus investigaciones se han centrado en los mercados de trabajo fronterizos, el aprendizaje industrial y los procesos de creación y transmisión de conocimiento en las profesiones, las industrias y el sistema educativo.

<http://colef.net/ApWp-AHualde/presentacion>



Daniel Villavicencio.

Doctor en sociología y ciencias humanas por la Universidad de Lumière, Francia. Miembro nivel III del Sistema Nacional de Investigadores. Actualmente es investigador en economía y gestión de la innovación en la UAM Xochimilco. Coordinador de la Red Temática Complejidad, Ciencia y Sociedad, del Conacyt.

<http://colef.net/ApWp-DVillavicencio/presentacion>